
1/2 

（様式第４号）      第 6回真田地域協議会 会議概要 

１ 審議会名  真田地域協議会  

２ 日  時  平成 28年 9月 27日（火） 午後 6時 30分から午後 6時 50分まで 

３ 会  場  真田地域自治センター3階 301会議室 

４ 出 席 者  荒木仁子委員、大久保吉志委員、荻原優子委員、佐藤政彦委員、高寺由美子委員、 

土屋實委員、長崎理恵子委員、西牧真吾委員、西牧裕美委員、藤澤累美子委員、 

本田寿子委員、松井よし枝委員、松本規男委員、丸山惠子委員、宮下俊哉委員、 

宮島国彦委員、山崎隆喜委員、若林正徳委員 

【欠席委員】2名 

 

５ 市側出席者 岩倉センター長、山宮地域振興課長、大塚市民サービス課長、塚田産業観光課長、 

大熊建設課長、矢嶋上下水道課長、清水教育事務所長、柳沢真田消防署長、 

中沢地域政策係長、伊藤主査、春原主任 

 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・ 一部公開 ・ 非公開 

７ 傍聴者 0人   記者 0人 

８ 会議概要作成年月日   平成 28年 10月 31日 

協 議 事 項 等 

１ 開 会（宮島副会長） 

 

２ 会長あいさつ（宮下会長） 

   秋になりますと、保育園、小学校の運動会、中学校の文化祭、駅伝大会、ダボス町との交流もある

と聞いております。お忙しい中ではございますが、地域協議会でのご審議や分科会でのご協議をいた

だきたいと思います。まちづくり準備会も回数を重ねて実施しており、御多用のこととは思いますが、

よろしくお願いいたします。 

 

３ センター長あいさつ（岩倉センター長） 

   前回の地域協議会は台風 16 号の影響で延期をさせていただき、本日の開催とさせていただきまし

た。本日は、引き続きまちづくり準備会が開催されるため、早めにおいでいただきました。地域協議

会は短い時間ではございますが、早速、ご協議をお願いしたいと思います。本日は、よろしくお願い

いたします。 

 

４ 協議事項（宮下会長） 

 

 （１）前回決定事項確認 

   ～事務局から説明～ 

   【質疑・意見等】 

    ・なし 

   ～第 3分科会の正副分科会長から自己紹介～ 

   ～第 3分会長から協議会委員へアンケートの協力依頼～ 

 

 

 （２）分科会協議 

   ～事務局から、本会では分科会協議は行わないことを説明～ 

   【質疑・意見等】 

    ・なし 

   ～各分科会長から前回の分科会で話し合った内容を報告～ 

    ・第 1分科会長が不在のため事務局から報告 

      地域コミュニティーという大きな括りとなっておりますが、人と人のふれあいなど、そうい

ったことを根底とした仕組み作りや場づくりを話し合っていければいいのではないかと検討
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しております。この中で学校コミュニティーなどを中心に考えていけばどうか話し合っており

ます。 

    ・第 2分科会長から報告 

      「公共交通機関の存続と今後の在り方」をテーマに進めています。現状の把握ということで、

市の職員から市内の路線がどれくらいあるかなどを出していただき、ざっくばらんに意見を出

していただきました。その中で、この地区がモデルになるような話し合いを進めて、最終的に

は意見書という形で市長に提言したいと話し合いを進めています。次回の分科会で、上田市の

交通政策課の担当者をお呼びして、上田市の現状や今後の在り方を聞く予定をしております。 

    ・第 3分科会長から報告 

      観光の振興について、皆さんの意見を伺いました。皆さんが旅行に行った時に何を感じるか

というと、食べること、見ること、お風呂に入ることに絞られてくるのではないかという話が

でました。今回のアンケートを参考にさせていただいて、話し合いを進め、各テーマごとに絞

り込んでいきたいと思います。食べ物は季節的なものはあるのですが、通年で名物となるもの

がないので、これから話し合っていきたいと思っております。 

    

５ その他（宮島副会長） 

 （１）わがまち魅力アップ応援事業について 

～事務局から説明～ 

 10 月の地域協議会で審査・選考を予定していたが、新規事業の応募がなかったので実施し

ないこととなった。継続事業が１件提出されているので、10 月の地域協議機会で計画発表を

実施する。 

 

 （２）次回協議会開催日時の確認 

次回の協議会は、10月 25日（火）の午後 7時から開催。 

 

 （３）その他 

    

 

６ 閉会（宮島副会長） 

 

 

 

 


